



LES

NOUVELLES CONSTRUCTIONS DE FOURVIÈRES.

Beaucoup de gens regrettent le vieux Fourvières. En effet, le petit clocher sans prétention, qui, avant d'être écrasé par la tour de l'Observatoire, couronnait si bien la colline, était en parfaite harmonie avec les fabriques sous-jacentes et la masse de verdure qui les entourait. Je ne veux pas décider si le passé valait mieux que le présent. Ce que je tiens à constater, ce sont les regrets d'une grande partie de la population. Le fait admis, j'en rechercherai la cause. Le sentiment pittoresque n'y a certainement pas eu la principale part. Cependant, il faut bien l'avouer, froissé par la monstrueuse construction entreprise en 1852, ce sentiment a subi l'influence d'une réaction toute naturelle, et c'est lui, qui, occasionnellement, a fait revoir et corriger le bâtiment non achevé. Mais les regrets excités chez tant de personnes qui ont connu l'ancien état de choses, proviennent d'un sentiment que l'on taxera peut-être de niaiserie et de routine. Effectivement, on tient au vieux et simple clocher de Fourvières, parce qu'on l'a connu toute sa vie.